



CASA PROPIA: 38 FAMILIAS DEL DISTRITO FIRMARON LAS ESCRITURAS DE SUS VIVIENDAS

Se realizó la toma de firmas para la entrega de los documentos que oficializarán la propiedad de sus viviendas a vecinas y vecinos de Esteban Echeverría, en el marco de la Ley Pierri. | Pág. 3

Nueva obra de drenaje pluvial

En el barrio El Gaucho de 9 de Abril, se realizó una obra de saneamiento preventivo para facilitar el drenaje del agua de lluvia.

| Pág. 2

Calle Aída Bogo de Sarti

La avenida de la Noria, en 9 de Abril, cambió su nombre en reconocimiento a la Madre de Plaza de Mayo Línea Fundadora.

| Pág. 4

Repavimentación y ampliación de la Ruta 4 a la altura de Luis Guillón



El intendente Fernando Gray recorrió el tramo de Camino de Cintura comprendido entre las calles Álvaro Barros y Gabaston, en Luis Guillón, en donde se está trabajando en el ensanchamiento y la repavimentación de la calzada, y en la construcción de dos colectoras.

La obra a cargo del Ministerio de Obras Públicas bonaerense y coordinada por el Municipio busca mejorar la circulación y la seguridad vial de las vecinas y los vecinos.

9 de Abril: nueva obra de drenaje pluvial en el barrio El Gaucho

El Municipio instaló un nuevo sistema de desagüe pluvial en la calle Lasalle, en el barrio El Gaucho de 9 de Abril. La obra de saneamiento preventivo consiste en una doble cañería de hormigón de 60 centímetros de diámetro destinada a agilizar el drenaje del agua de lluvia y encauzarla hacia el zanjón de Huergo.



Avanzan las obras de bacheo y tomado de juntas



El Municipio continúa trabajando para mejorar el trazado urbano en las localidades del distrito y, para eso, las cuadrillas llevan adelante tareas de

bacheo y tomado de juntas en calles y avenidas de Monte Grande, Luis Guillón, 9 de Abril, El Jagüel y Canning. Las obras forman parte del plan

integral sustentado con fondos municipales, destinado a mejorar la seguridad vial, la infraestructura urbana y la transitabilidad.

38 familias de Esteban Echeverría firmaron las escrituras de sus viviendas



A través del asesoramiento del personal del Municipio, 38 familias participaron de la toma de firmas para la entrega de las escrituras de sus viviendas. La jornada tuvo lugar en el Museo

Histórico Municipal La Campana de El Jagüel.

Esta acción fue llevada a cabo en el marco de la Ley 25.797 de Consolidación de Dominio, conocida como *Ley Pierri*, que establece

un régimen de regularización dominial gratuito para aquellas personas que acrediten permanencia pública, lícita, pacífica y continua en una vivienda única durante más de diez años.

Entrega de 23 boletos de compraventa



El intendente Fernando Gray entregó 23 boletos de compraventa a familias de los barrios La Victoria y El Triunfo (Monte Grande Sur), Los Niños (Luis Guillón) y El Gauchito (9 de Abril) en el marco del programa de regularización dominial gratuita que se desarrolla en el distrito. Estos documentos alcanzan a 24 viviendas y fueron firmados por 30 titulares.

Los boletos corresponden a terrenos adquiridos por el Municipio en períodos anteriores para luego establecer planes de pago accesibles y avanzar con la documentación necesaria para que cada familia obtenga su título de propiedad.

Estas acciones forman parte del programa de regularización dominial gratuita que se desarrolla en las distintas localidades del distrito.

Invertí en Esteban Echeverría: Bidcom Logistic se suma a Plaza Logística

Fernando Gray acompañó a la firma Bidcom Logistic en la apertura de su nuevo centro de distribución ubicado en el predio Plaza Logística de El Jagüel. A partir de ahora, la empresa quedó adherida al programa Invertí en Esteban Echeverría, que le otorga la eximición del 100% en todas las tasas municipales por 10 años a cambio de la generación de nuevos puestos de trabajo.



El Centro Comunitario Los Sin Techo recibió insumos para su comedor

Los equipos de trabajo del Municipio asistieron al Centro Comunitario Los Sin Techo de 9 de Abril, donde entregaron insumos esenciales para garantizar el funcionamiento de ese espacio: mesas, sillas, ventiladores, una heladera con freezer, un horno y equipamiento de bazar para el comedor. Además, facilitaron materiales para Espacio de Primera Infancia (EPI) que funciona en el lugar y al que concurren 40 niñas y niños de 3 y 4 años.

El Centro Comunitario Los Sin Techo funciona en el distrito desde hace 18 años y actualmente facilita viandas de merienda y almuerzo a 50 familias del barrio.



Entrega de subsidio para dar continuidad a un tratamiento médico



El intendente Fernando Gray se reunió con Viviana Scaffetti y Emiliano Burgos, padres de Valentina, una niña de 14 años diagnosticada con escoliosis postural congénita que necesita dar continuidad a un tratamiento para mejorar su calidad de vida.

El Municipio entregó un subsidio de \$22.900.000 que le permitirá a la familia comprar una prótesis para Valentina. Histórica-

mente, dicha prótesis se obtenía mediante trámites dependientes del Ministerio de Salud de la Nación, un esquema que ya no se encuentra vigente. Frente a esta situación, la Comuna asumió la responsabilidad de garantizar la continuidad del tratamiento de la niña. La entrega de este subsidio se incorpora a una serie de dispositivos que la Comuna ya había provisto en 2024.

La Madre de Plaza de Mayo Aída Bogo de Sarti fue homenajeada con una calle que lleva su nombre

El intendente Fernando Gray, encabezó el acto de renombramiento de la Avenida de la Noria (9 de Abril), que desde diciembre se llama Aída Bogo de Sarti, en honor a la Madre de Plaza de Mayo Línea Fundadora. La ceremonia contó con la presencia de la secretaria de Gobierno Valeria Bellizzi; Claudia Sarti (hija de Aída), Carolina Llorens (hija de Sebastián Llorens) y Diana Triay, cuyos cuerpos fueron identifica-

dos en la zona en 2013 junto con los de Ismenia Inostroza y Ángel Gertel); y Alicia Perelló (impulsora del nombramiento de la calle), entre otros.

Aída fue declarada ciudadana ilustre de Esteban Echeverría el 24 de marzo de 2017. Luchadora incansable por la verdad y la justicia, durante los últimos años estuvo a cargo de la organización del Archivo de las Madres. Falleció el 8 de marzo de 2025.



Operativos de seguridad y control vehicular en Monte Grande



El personal de la Policía bonaerense y los equipos de la Guardia Urbana y Tránsito del Municipio de Esteban Echeverría llevaron a cabo operativos de seguridad y control vehicular en las plazas del Tanque,

Mitre, Belgrano y Salta (Monte Grande). En cada operativo trabajaron en la concientización sobre el uso del casco en motociclistas y del cinturón de seguridad en quienes circulan en auto. Ade-



más, se realizaron controles de alcoholemia y estupefacientes, y se verificó la documentación obligatoria para circular, como licencia de conducir, VTV, seguro y cédula del vehículo.

Revisión técnica de patrulleros entregados a la Policía bonaerense

El Municipio de Esteban Echeverría realizó la revisión técnica-mecánica de los 20 móviles comprados con fondos propios y cedidos en comodato a la Policía bonaerense para reforzar la seguridad en el distrito. Actualmente, las fuerzas policiales del Municipio cuentan con una flota propia de 80 camionetas y 25 motos para realizar sus habituales patrullajes.

Por otro lado, el Centro Operativo de Monitoreo dispone ya de 1.733 cámaras de seguridad y domos de 360°, operativos los 365 días del año. El sistema se complementa con paradas seguras, tótems de emergencia y el Anillo Digital de Seguridad, que incluye cámaras lectoras de patentes utilizadas para identificar vehículos con pedido de secuestro o denuncias de robo.



Reconocimiento a la labor de dos policías heridos en cumplimiento del deber



Los sargentos Jonatan Matías Albarracín y Walter Sebastián Segundo recibieron bandejas de reconocimiento por su abnegación y su compromiso por la seguridad, mientras se recuperan de las heridas que sufrieron en pleno ejercicio de su trabajo. Albarracín, perteneciente al Comando de Patrullas, recibió un disparo de arma de fuego en su mano derecha durante un enfrentamiento con un delincuente tras el robo de un automóvil en 9 de Abril. Segundo, por su parte, fue baleado en su axila izquierda tras interceptar un auto con pedido de secuestro en El Jagüel.

El Jardín N° 939 ahora se llama “Veteranas de Malvinas”

En un emotivo acto, se concretó la imposición de nombre del Jardín de Infantes N° 939 de 9 de Abril, que desde ahora se llama Veteranas de Malvinas, en homenaje a las mujeres que desempeñaron tareas esenciales durante la guerra de 1982. Además del intendente Fernando Gray y la directora de la institución, Soledad Ferrario, estuvieron presentes María Liliana Colino y Silvia Barrera, voluntarias veteranas de guerra declaradas visitantes ilustres por el Municipio. María Liliana se desempeñó en Malvinas como enfermera de la Fuerza Aérea y la Silvia fue instrumentadora en el buque ARA Almirante Irízar.



La Escuela Secundaria N° 35 fue bautizada con el nombre de Brígida Walsh



Fernando Gray acompañó a la comunidad educativa de la Escuela Secundaria N° 35 en el acto de imposición de nombre de la institución que pasó a llamarse Brígida Collette Walsh de Ghibaudi. El nuevo nombre está dado en honor a la fundadora de la Biblioteca Popular Florentino Ameghino, figura central en la vida cultural de Luis Guillón.

Avanzan los trabajos de remodelación de la Escuela Técnica N° 1

El Municipio trabaja en la remodelación de diferentes sectores de la Escuela Técnica N° 1 de Monte Grande Sur. La obra incluye el tendido de una nueva red cloacal y remodelaciones en los baños (recambio de la instalación eléctrica, colocación de nuevos sanitarios y griferías, reemplazo de los revestimientos en pisos y paredes y colocación de cielorraso e iluminación led). También abarca el recambio de solados en aulas, pintura interior y reparación de filtraciones en el SUM del edificio.



Fernando Gray entregó diplomas a 100 graduadas y graduados de carreras de la UTN

En una ceremonia realizada en el Salón de los Espejos del Polo Judicial de Monte Grande, el intendente Fernando Gray entregó 100 diplomas a quienes egresaron de las carreras Diplomatura en Administración de Instituciones; Diplomatura en Transporte, Tránsito y Logística y Tecnicatura Universitaria en Logística. La nueva generación de profesionales en el distrito es el resultado del convenio firmado entre la UTN y el Municipio de Esteban Echeverría, a través del cual la comunidad cuenta con la posibilidad de inscribirse en diversas carreras para continuar sus estudios de manera gratuita y cerca de sus hogares.



31 vecinas y vecinos se recibieron del Instructorado Municipal de Aerolatino y Ritmos



Tras cumplir con la cursada entre julio y diciembre de 2025, se realizó la entrega de 31 diplomas y pares de zapatillas a los flamantes instructores de Aerolatino y Ritmos, quienes están habilitados para desempeñarse en clubes, espacios deportivos y talleres comunitarios a nivel nacional.

548 estudiantes egresaron del Plan FinES

Fernando Gray encabezó la entrega de diplomas y medallas a 548 estudiantes que completaron sus estudios secundarios con el Plan FinES. La ceremonia se llevó a cabo en la Escuela Secundaria N° 1 Naciones Unidas de Monte Grande.

El Plan FinES Trayecto Secundario permite que personas mayores de 18 años finalicen sus estudios de manera gratuita en forma presencial, en sedes descentralizadas y en horarios flexibles. En el distrito funcionan 80 comisiones de este programa, a las que asisten cerca de 1.700 estudiantes por cuatrimestre en distintas sedes.



Cientos de familias disfrutaron de la Expo Esteban Echeverría



Como cada año y previo a la Navidad, el Campo Amat de Monte Grande fue escenario de Expo Esteban Echeverría, la feria a cielo abierto que reúne productoras y productores locales de rubros como gastronomía, indumentaria, diseño, decoración y jardinería, entre otros. En esta nueva edición que se extendió por tres días, la comunidad

pudo disfrutar de las propuestas de 300 stands de emprendimientos, los foodtrucks y espectáculos musicales en vivo.

Expo Esteban Echeverría es una iniciativa del Gobierno municipal diseñada para visibilizar la producción local, fortalecer el comercio de cercanía y ofrecer un espacio de difusión para artistas del distrito.



MISSING CHILDREN
CHICOS PERDIDOS DE ARGENTINA

www.missingchildren.org.ar
info@missingchildren.org.ar

0800-333-5500



Lian Gael
Flores Soraide



Andy Agustín
Benítez Aguero



Tiziano Alejandro
Castillo



Katherine Victoria
Alonso Zarate

**Usá la cabeza.
Usá casco.**

